

本別町長辞職勧告決議に異議あり

決議無効の訴訟を 鈴木一氏

双方話し合いで議員も総辞職か

本別町北四十日の鈴木一氏(元社民党本別支部長)は、十月十九日に本別町議会が開かれた時に、同職免職にたいする決議を提出した。この決議に異議をもつて、

議員の訴訟

出か五点

町議会(鈴木陽賞了氏)を相手として法廷へ無効確認の請求をし、一、六月二十五日の町議会で行政調査特別委員会が設置したが、

決議はし

たもの

求によることに關しての臨時町議会がひらかれたが、夏田助役の実兄にあたる水元副議長がこの請求議員に加わって議事に

参与したばかりでなく、同事件に違反する。

三、九月十九日の町議会で同件調査の結果も開かれていたが、

事件に限られているにもかかわらず、議院に財政金額にわたりて調査することは、別法一

条に規定する。

その調査によって鈴木町長、

東川助役、佐藤久竹、

金百円の融資について問

高校の反対が多数

足寄町議会の問題に

公立高大の大学文制と学級再編成によりて足寄高等学校の普通科四学級が明年から三学級に減らされ、

政科が一学級新設と決定したが、

そのさい経費の額を定めずして

そのままの取扱いにかかる本別法上にござる年末つなぎ

別途上にござる年末つなぎ

も調査したことは明らかに自ら

法一〇〇条に違反する。

四、同件調査特別委員会は岡崎町

議院正副支部長や田辺十勝支部長

が、道教育委員会を告示しま

りつても、次代を育む子弟のた

が強く・

めに二億円もの町費を建設したことはできないが、道教委員会と協議せず、住民の声を無視していく。道教委員の言ふことになつたのは十日後である。道教委員は町教委は理事者や幹事の諒承を得て告示したといつてゐるが、道教委員の言ふことはできない。

2. 道教委員は町教委と協議せず、住民の声を無視していく。道教委員の言ふことになつたのは十日後である。道教委員は町教委は理事者や幹事の諒承を得て告示したといつてゐるが、道教委員の言ふことはできない。

町村合併の用件

造林一千町歩突破

寒さもめつきり厳しく成つて参りました。

防寒衣料は何でも豊富に入荷して居ります。

衣料の事は当店へ何でもおまかせ下さい。

きつと御満足の行く事と存じます。

林式会社 **足寄駅前** 電話三三一五

足寄駅前 電話三三一五

足寄町内主要場所に

土地、建物、電話の売買物件多數あります

御用命下さい

札幌、釧路、帶広の不動産の御相談は北海道登録一帯広不動産取引業組合員

足寄町内主要場所に

農耕トラクターの教育もいたします

足寄町内主要場所に

足寄町内主要場所に</p